

## PUNTO Y APARTE...

### Mensaje de confianza

**E**l aumento en la calificación soberana de México por parte de Standard & Poor's (S&P), de BBB a BBB+, con perspectiva estable, es el primer reconocimiento formal de las calificadoras internacionales a la aprobación reciente de la reforma energética y de otras como la laboral –en noviembre de 2012-, la de telecomunicaciones y competencia económica, la educativa, la hacendaria y la financiera –en este año-, como parte de una agenda de medidas de cambio estructural para incrementar la capacidad de crecimiento de la economía. Lo importante es el mensaje de confianza en el país y la reducción efectiva que esta acción pueda tener en el costo financiero de los emisores de deuda mexicanos, no sólo del gobierno, sino también del sector privado. Como dice S&P, el desafío es la implementación eficaz y efectiva de las reformas en 2014, e incluso en 2015, para empezar a cosechar sus beneficios en los próximos años. ☒